

## Ecopetrol cierra financiación de Regasificadora del Pacífico

By Estrella Digital febrero 10, 2026

14 0



Un avance significativo en la estrategia de **seguridad energética** de Colombia se ha materializado con el anuncio del **cierre financiero** para la **Regasificadora del Pacífico** por parte de **Ecopetrol**. Este proyecto esencial ha asegurado una inversión crucial de **US\$130 millones**, respaldada por la Financiera del Desarrollo Territorial (**FDN**) y **BTG Pactual**, lo que garantiza los recursos para su construcción y puesta en marcha prevista para **2026**.

Esta operación financiera no solo reafirma la confianza en la viabilidad de la **infraestructura energética** colombiana, sino que también subraya la importancia de la colaboración entre entidades públicas y privadas para impulsar iniciativas de gran escala. La planta, una vez operativa, será fundamental para diversificar las fuentes de **gas natural** del país y fortalecer su resiliencia frente a las fluctuaciones del mercado global y los desafíos internos de suministro.

### Pilar Estratégico para la Estabilidad Energética Nacional

La capacidad de regasificación de gas natural licuado (GNL) en la costa del Pacífico representa un eslabón vital en la cadena de suministro de energía del país. Al permitir la importación de GNL, Colombia podrá mitigar los riesgos asociados a la dependencia de una única fuente o región productora. Esta flexibilidad es especialmente relevante en escenarios de demanda pico o ante fenómenos climáticos extremos, como El Niño, que pueden afectar la generación hidroeléctrica y, por ende, incrementar la necesidad de gas para plantas térmicas.

La **Regasificadora del Pacífico** proyecta no solo una mayor estabilidad en el abastecimiento para los sectores industrial y residencial, sino que también contribuirá a la competitividad económica y a la promoción de un entorno más estable para las inversiones. Este tipo de proyectos estratégicos de **infraestructura** son decisivos para consolidar el crecimiento sostenido y el bienestar de la población.

### Arquitectura Financiera: Una Alianza Robusta

La consecución del **cierre financiero** por **US\$130 millones** es el resultado de una estructuración compleja y una visión compartida entre **Ecopetrol** y sus socios financieros. La inclusión de la **FDN**, reconocida por su papel catalizador en el desarrollo de **infraestructura**, y **BTG Pactual**, un actor líder en el mercado de capitales latinoamericano, subraya la solidez y el atractivo de este proyecto. Su participación conjunta demuestra un compromiso tanto con la viabilidad técnica como con la sostenibilidad financiera del plan.

Este modelo de colaboración es un referente para futuras **inversiones** en el sector energético, mostrando cómo la unión de experiencia sectorial y capacidad de financiación puede desbloquear proyectos de envergadura. El éxito de este **cierre financiero** refuerza la confianza en la capacidad de **Ecopetrol** para liderar la ejecución de iniciativas que transforman el panorama energético de Colombia.

### Mirando al Futuro: Impacto y Oportunidades

Con la certeza de los recursos, la construcción de la **Regasificadora del Pacífico** avanza hacia su meta de operar en **2026**. Se anticipa que esta planta no solo garantizará un suministro constante, sino que también influyirá positivamente en la estabilidad de los precios del **gas natural** en el mercado interno, beneficiando directamente a consumidores y empresas. Adicionalmente, creará nuevas oportunidades laborales durante las fases de construcción y operación.

Este proyecto se alinea con la visión de **Ecopetrol** de un futuro energético diversificado, donde el **gas natural** juega un rol preponderante como combustible de transición hacia fuentes más limpias. La nueva capacidad de regasificación no solo aporta flexibilidad, sino que también representa una mejora sustancial en la capacidad de Colombia para adaptarse a las dinámicas energéticas globales y asegurar un camino hacia la **autonomía energética**.

En síntesis, el **cierre financiero** de la **Regasificadora del Pacífico** marca un hito en la expansión de la **infraestructura** vital de Colombia, consolidando un paso firme hacia un

#### MOST POPULAR



Miguel Uribe Londoño relanza candidatura con Partido Demócrata

febrero 10, 2026



Liberación de senadora Aida Quilicué en Cauca: Petro destaca presión

febrero 10, 2026



Asado Perfecto: Consejos de Chef Argentino Migue Visicido

febrero 10, 2026



Inflación de enero afecta a hogares vulnerables y clase media

febrero 10, 2026

[Cargar más >](#)

#### RECENT COMMENTS



Artículo anterior  
Indignación en Nariño por maltrato animal a dos perros

Artículo siguiente  
CNSC: Más de 1000 Vacantes con Cupos para Discapacidad



Estrella Digital

RELATED ARTICLES

Economía  
Inflación de enero afecta a hogares vulnerables y clase media

Economía  
Resultados Super Astro Sol: Sorteo 10 febrero con Cáncer

Economía  
Dólar a la baja: reto clave floricultores colombianos San Valentín



Inflación de enero afecta a hogares vulnerables y clase media  
febrero 10, 2026

Cargar más >

CONTACTO | POLÍTICA DE COOKIES | PUBLICIDAD | AVISO LEGAL | POLÍTICA DE PRIVACIDAD



© Estrella Digital | 2025



Síguenos

